



Jubilé

10 février 2014



Voilà 10 ans, le 14 janvier 2004, je me mettais à mon compte comme architecte indépendant. Un an plus tard, je rencontrais Jean-Claude Michellod, alors président de Pic-Vert, et lui proposais d'écrire des articles spécialisés pour le journal de l'association. Avec bienveillance, il accepta et de simple lecteur, je devins contributeur; pour le dyslexique que je suis, ce fut un véritable défi. Bien vite, j'ai rejoint le comité et fait miennes les causes de l'association dont l'accès à la propriété ainsi que le droit de pouvoir choisir librement son logement et notamment SA villa. En 2008 nous avons mis sur pied la permanence conseils architecte / énergie, qui connaît un succès grandissant. En parallèle, nous proposons aux membres Pic-Vert, puis ASSPROP Pic-Vert, les services de notre atelier d'architecte à tarif préférentiel. J'ai surtout eu l'occasion de participer à divers plans localisés de quartiers citoyens (sans barres évidemment), de représenter l'association à la Commission d'Aménagement du Territoire (CAT) et de contribuer, au travail de la commission d'aménagement interne de Pic-Vert... Et l'aventure continue !

En ce début d'année 2014, pour marquer son anniversaire, notre atelier d'architecte est devenu une société sous le nom d' « Eco-logique Sàrl ». Permettez-moi, chers lecteurs, par ces quelques lignes, de vous remercier pour vos retours et vos marques de sympathie qui sont pour nous autant d'encouragements. Nous nous réjouissons donc de faire route ensemble pour encore de longues années !

Christophe OGI
Architecte HES

